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２０１６年３月 第２例会 

 
＜点   鐘＞ 
 拍 手 
 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

皆様、おはようございます。 

本日は、日本における食べ残しについてお話をいた 

します。私たち、日本人が「ムダ」にしている食品 

の量は、１年間に６４０万ｔ、これは１年間に消費 

される水産物の量と同じである。世界中で飢えに苦 

しむ人々に向けて援助する食が約４００万ｔである 

から、その１．６倍の量になる。食品メーカーやス 

ーパー、外食店などから作りすぎたり、売れ残った 

りして捨てられる量が約３３０万ｔ。私たちの家庭 

からは約３１０万ｔで、食べ残しや消費期限切れで 

捨てられる事が多い。国連食糧農業機関によると、 

１年間で「ムダ」になる食料は約１３億ｔ世界で人 

が食べるために作られる食料の約３０％にも上ると 

言われています。又、環境省の調査では、日本の小 

中学生は給食の食べ残しだけでも、１人当たり年間 

で７．１ｋｇを「ムダ」にしていると言う事です。 

食料を「ムダ」にするとどんな問題が発生している 

か見てみると、発展途上国の食料不足問題の解決を 

防げたり、食品を作るまでに使われた大量の水や電 

気などのエネルギー、飼料や肥料を「ムダ」にする 

ことになり、又、腐敗や投棄などで環境を汚染する 

事になる。では、私たちに出来ることを見てみると 

、出来るだけ商品の賞味期限を延ばしたり、消費 

期限が近いなど、品質に問題がないのに捨てられる 

予定の食品を生活に困った家族や施設に寄付する活 

動を行っている「フードバンク」に提供したり、買 

物や外食では、買い過ぎたり注文し過ぎたりしない 

事や、賞味期限と消費期限の違いなどの情報を正く 

理解すべきであろう。いずれにしても日本は恵まれ 

過ぎており、一人一人が今一度考え直す必要がある
だろう。 

皆さん、今日の昼食は全て綺麗に食べましょう！ 

以上です。 

 
 
 

＜ゲ ス ト＞  
いらっしゃいません。 
 

＜ビ ジ タ ー＞  
いらっしゃいません。 

 
＜卓  上  花＞  
花   名／ サンダ―ソニア（ユリ科） 
原 産 地／ 南アフリカ 
花  言  葉／ 望郷、愛嬌、祈り 

 

＜お 食 事＞  

 お食事をどうぞ！ 

 

＜幹事報告＞ 

１、 国際ロータリー第 2560 地区 2015-2016 年度 

第３分区ガバナー補佐 五十嵐 文平君 

 

第３分区クラブ会長・幹事会議のお知らせ 

日時：３月１６日(水）夜 

場所：ホテル美好 

議題：第３分区よりガバナーを選出する件 

について 

  開催時間については、後日また連絡します。 

 

＜報 告＞ 

 山田 道夫会長より 

 国際ロータリーより新入会員のスポンサー、推薦者

に御礼が届きましたので贈呈します。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

坂爪 慶君推薦者 佐々木 健哉君 

 

 

 

国際ﾘｰﾀﾘｰ第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：山 田 道 夫  

幹 事：齋 藤 嘉 昭   ｸﾗﾌﾞ会報委員長：望月 治 

2015～2016 年度 

国際ロータリー会長 

K．Ｒ．ラビンドラン 

（スリランカ・コロンボ RC） 

世界へのプレゼントになろう 

「Be a gift to the world」 

 

 

2015～2016 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 山 本 和 則：（新潟南 RC） 

            テーマ  「夢(gift)を明日へつなげよう」  



     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋 健朗君推薦者 目黒 正文君 

  

＜出席報告＞ 

  前回の訂正 訂正ございません。 

  本日の出席 会員 31 名中 18 名出席で 58.07％  

でした。 

 

＜プログラム＞ 

 副 SAA 保坂 勝志君の担当 

 ・認知症についての卓話でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス  

◇保坂 勝志君、大変ためになる卓話ありがとうござ

いました。 

会長 山田 道夫君 

       幹事 齋藤 嘉昭君 

 

◇会員表彰をありがとうございます。 

 今年度もまだまだございます。 

 これからも会員増強がんばりたいと思います。 

 皆様、ご協力をよろしくお願い致します。 

 

佐々木 健哉君 

 

◇早退します。 

小川 信正君 

 

◇１００－（引く）７－７－７－７・・・ 

 なんて、わからないよー 

渡邊 嘉子君 

 

本日の合計 5,000円（累計 231,600円） 

米山ボックス 

◇コイン BOXより 

 

本日の合計 3,472円（累計 36,638円） 

 

 

＜点 鐘＞ 

拍  手 

 

 

 


